



Durant cette période de deux ans, du fait de la pandémie et des confinements successifs, l'activité de notre association d'anciens élèves de Le Braz et Renan a vécu un peu au ralenti.

Nous semblons sortir enfin du « tunnel ».

L'apport de sang neuf lors de l'assemblée générale de décembre dernier a singulièrement redynamisé notre conseil d'administration.

De nombreuses actions doivent permettre de relancer l'association.

- Adoption du vocable **A.A.L.B.E.R.R.** avec pour traduction : **A**ssociations des **A**nciens de **L**e **B**raz **E**t **R**enan, **R**abelais. Nous avons retiré la spécification « élèves » car pour nous le corps professoral et le personnel sont tout autant des « anciens » de nos bahuts.

- Extension de notre association aux anciens du lycée Rabelais puisque nombre d'entre nous ont fréquenté cet établissement après Le Braz ou Renan (dès l'ouverture en 1967-68).

- **Refonte de notre site Internet.**

www.aalberr.com

En reprenant la plupart des éléments du précédent site, nous avons cherché à lui donner un « look » plus attractif et y développer de nouvelles rubriques :

- **Création d'une « Photothèque ».** Plus de **800 photos** de classes du lycée puis du collège Le Braz ont été numérisées et mises à disposition sur le site. La collecte n'est pas achevée et nous allons faire de même avec les lycées Renan et Rabelais. Il nous manque quelques années, quelques repères chronologiques et quelques légendes donc n'hésitez pas à utiliser l'adresse électronique dédiée (phototheque@aalberr.com) pour apporter votre contribution, à nous envoyer des photos qui manqueraient à notre collection.

- Développement des références historiques concernant nos établissements.
- Mise en ligne de nombreux documents (extraits de livres, discours commémoratifs).
- Edition régulière de « posts » pour suivre l'actualité et montrer notre action.
- Onglet « Professeurs » car ils sont, au même titre que nous, l'histoire de nos bahuts.
- Onglet réseau pour bien montrer et préciser un objectif fort de l'association.

- Dans le même temps, un groupe **Facebook** et un groupe **LinkedIn** nommés tous deux **AALBERR** ont été créés. Venez-nous y rejoindre ! Nous réfléchissons à une entrée sur **Instagram**.

- Présence à la « **Journée Portes Ouvertes** » du Collège Le Braz du 18 mars dernier.

- Organisation de notre prochaine **A.G. le 17 septembre au Lycée Renan** à l'occasion de la première des Journées du Patrimoine (visite guidée du site l'après-midi).

Nos ambitions :

- Dynamiser l'association à travers le côté sympathique de la nouvelle appellation **AALBERR**, le nouveau site Internet, les réseaux sociaux, la mise en ligne de la photothèque, la participation aux journées « Portes ouvertes », aux forums, les contacts avec les différents vecteurs de presse (journaux, magazines locaux, radios...) et surtout votre action à vous tous !

"Seul on va plus vite, ensemble on va plus loin" (Proverbe africain)

- Accentuer le caractère intergénérationnel de nos effectifs. Nous ne sommes que de passage dans l'association. De ce fait, nous devons faire un maximum pour la pérenniser en renouvelant nos cadres. Le terme « ancien » n'a rien de suranné ; un ou une élève de Renan ou de Rabelais peut après tout être un ou une ancien(ne) du collège Le Braz ! Il en va de même de la mixité. Nous souhaitons nous développer en renforçant nos effectifs en retrouvant d'anciens et d'anciennes élèves ou profs ou autres encadrants.
- Création et développement d'un réseau d'entraide, de soutien aux élèves et étudiants actuels en proposant expérience, stages, parrainages ... Réseau basé sur des groupes de compétence définis selon nos orientations professionnelles.
- Organisation d'événements de types conférences, expositions, formations, aide aux initiatives des élèves ou étudiants ...

Rejoignez-nous par le biais du lien contact@aalberr.com . **Recherchez** parmi vos enfants, votre famille, votre entourage, des amis, des collègues, des connaissances, toutes personnes susceptibles d'être intéressées par notre démarche, de faire grossir nos rangs. **Diffusez** ce document, faites circuler l'adresse du site. **Pensez à parrainer** tous ces ancien(ne)s collègues retrouvés. Plus nous aurons de membres, plus nous représenterons une force de dialogue, de recherche, de soutien. **Privilégiez** la collecte de courriels. Merci de nous transmettre ces e-mails recueillis.

N'hésitez pas à nous apporter remarques, suggestions, commentaires, corrections ...
C'est avec cet esprit d'équipe que nous progresserons.

Le conseil d'administration d'A.A.L.B.E.R.R.
Association Ancien(ne)s (de) Le Braz Et Renan - Rabelais

Président : Christophe BOUILLON

Vice-Présidente : Annie LE COZ

Secrétaire : Michel KERYMEL

Secrétaire adjoint : Jean Claude GRAINDORGE

Trésorier : Alain GOUZY

Trésorier adjoint : Jean-François LE MEE

Responsables Musée & Bibliothèque : Daniel MOREL & Philippe PIERRE

Administrateurs : Jacques COUSIN, Jacques GERO, Loïc GOURIO, Henry LE CORGUILLE